



Oxoia erweitert ihre Softwarelösung zur Gebäudeoptimierung mit neuen Funktionen für maximale Effizienz und Datensicherheit

Oxoia Expands Its Software Solution for Building Optimization with New Features for Maximum Efficiency and Data Security

Baden, 4.11.2024

Oxoia erweitert ihre Softwarelösung zur Gebäudeoptimierung mit neuen Funktionen für maximale Effizienz und Datensicherheit

Baden, 4.11.2024 – Die Oxoia AG stellt die neuesten Weiterentwicklungen ihrer digitalen Plattform zur Gebäudeoptimierung vor. Die Software unterstützt Kunden jetzt noch umfassender bei der Reduktion von Betriebskosten und CO₂-Emissionen. Durch eine vollständig digitalisierte Datenbasis, erweiterte Automatisierung und eine Reihe neuer Funktionen wird die Betriebsoptimierung von Immobilien effizienter und benutzerfreundlicher gestaltet – eine ideale Lösung für Gebäudebesitzer, die maximale Effizienz erreichen möchten.

Die wichtigsten Neuerungen im Überblick:

Komplett digitalisierte und anonymisierte Datenbasis: Alle Gebäudedaten werden zentral erfasst, was Analysen vereinfacht und Effizienz steigert. Messdaten sind vollständig anonymisiert und lassen sich nicht mit Kunden in Verbindung bringen.

Datenspeicherung und Datensicherheit: Die neue Zero-Knowledge-Architektur mit automatisierten Passwort-Rotationen sorgt für höchste Sicherheitsstandards auf Edge-Geräten. Damit können Kunden sicher sein, dass ihre Netzwerke bestens geschützt sind.

Einfache Gebäude-Erfassung: Ein unkomplizierter Erfassungsprozess ermöglicht die rasche Integration neuer Gebäude und Standorte. Egal, ob Gewerbeimmobilien, Büros, Verwaltungsgebäude, Lagerhallen, Einkaufszentren, Schulen, Sporthallen, Altersheime oder Wohnbauten – alle Gebäudetypen können effizient erfasst und optimiert werden.

Für Energieberater und Servicepartner: Oxoia bietet Energieberatern und Partnern im Bereich Betriebsoptimierung eine moderne Lösung zur effizienten Unterstützung ihrer Kunden. Die Plattform ist auf Effizienz und Automatisierung ausgelegt, um die Betriebsoptimierung von Gebäuden zu vereinfachen und gleichzeitig höchste Sicherheitsstandards zu gewährleisten.

24/7 Live-Daten-Zugang: Dank Echtzeit-Zugriff auf Gebäudeinformationen können Gebäudeeigentümer jederzeit Transparenz und Reaktionsfähigkeit gewährleisten.

Hardware-Miete: Ein flexibles Mietmodell für Hardware minimiert die Anschaffungskosten und setzt auf das Prinzip „so wenig Hardware wie nötig“.

Massnahmen Management-Journal: Ein zentrales Journal für Planung, Nachverfolgung und Dokumentation ermöglicht Stakeholdern jederzeitigen Zugriff auf relevante Massnahmen zur Gebäudeoptimierung.

Charts: Standardisierte Darstellungen schaffen eine klare Übersicht über technische Betriebsdaten, Zonen-Nutzung, Einsparpotenziale und mehr.

Individuelle Benutzerrechte und Plattform-Branding: Unterschiedliche Nutzerrollen und Branding-Möglichkeiten für Partner und Kunden erleichtern die Zusammenarbeit und schaffen ein konsistentes Erscheinungsbild.

Weiterentwicklung und Updates: Oxoia entwickelt die Plattform laufend weiter, um den aktuellen Marktanforderungen und Kundenwünschen gerecht zu werden. Die automatisierte Massnahmen-Erkennungs-Engine befindet sich in Vorbereitung.

Skalierbare Lösung für die Schweiz und internationale Märkte: Mit diesen neuen Funktionen unterstreicht Oxoia ihre Position als innovativer Partner für die nachhaltige und skalierbare Gebäudeoptimierung – nicht nur in der Schweiz, sondern auch in weiteren Märkten. Diese Lösung unterstützt Eigentümer und Verwalter von Immobilien dabei, den Wert ihrer Gebäude langfristig zu sichern und gleichzeitig Betriebskosten und CO₂-Emissionen zu reduzieren.

Für eine persönliche Beratung oder eine detaillierte Präsentation der neuen Funktionen steht das Team von Oxoia gerne zur Verfügung.

Kontakt:

Unternehmen: Oxoia AG, Badstrasse 11, 5400 Baden

Webseite: www.oxoia.com

Demo-Termin vereinbaren: Simon Solenthaler (CTO)

Telefon: +41 77 481 85 11

Kalender-Link: <https://calendly.com/simon-solenthaler/demotermin-vereinbaren>

Oxoia Expands Its Software Solution for Building Optimization with New Features for Maximum Efficiency and Data Security

Baden, November 4, 2024 – Oxoia AG introduces the latest developments in its digital platform for building optimization. The software now provides customers with even more comprehensive support in reducing operational costs and CO2 emissions. With a fully digitized data foundation, enhanced automation, and a range of new features, property operation optimization becomes more efficient and user-friendly – an ideal solution for building owners aiming to achieve maximum efficiency.

Key Innovations at a Glance:

Fully Digitized and Anonymized Data Foundation: All building data is centrally recorded, simplifying analyses and boosting efficiency. Measurement data is fully anonymized and cannot be linked to customers.

Data Storage and Security: The new zero-knowledge architecture with automated password rotations ensures the highest security standards on edge devices, providing customers with peace of mind that their networks are thoroughly protected.

Simple Building Registration: A straightforward registration process enables the swift integration of new buildings and locations. From commercial properties, offices, and administrative buildings to warehouses, shopping centers, schools, sports halls, care homes, and residential buildings – all building types can be efficiently registered and optimized.

For Energy Consultants and Service Partners: Oxoia offers energy consultants and partners in operational optimization a modern solution to efficiently support their customers. The platform is designed for efficiency and automation, simplifying the building optimization process while maintaining the highest security standards.

24/7 Live Data Access: With real-time access to building information, property owners can ensure transparency and responsiveness at any time.

Hardware Leasing: A flexible hardware rental model minimizes acquisition costs, following the principle of "as little hardware as necessary."

Measures Management Journal: A central journal for planning, tracking, and documentation allows stakeholders to access relevant optimization measures at any time.

Charts: Standardized representations provide a clear overview of technical operating data, zone usage, savings potential, and more.

Individual User Permissions and Platform Branding: Different user roles and branding options for partners and customers facilitate collaboration and create a consistent appearance.

Continuous Development and Updates: Oxoia continuously develops the platform to meet current market demands and customer needs. An automated measures detection engine is currently in preparation.

Scalable Solution for Switzerland and International Markets: With these new features, Oxoia reinforces its position as an innovative partner for sustainable and scalable building optimization – not only in Switzerland but also in other markets. This solution helps property owners and managers to secure the long-term value of their buildings while simultaneously reducing operational costs and CO2 emissions.

For personalized advice or a detailed presentation of the new features, the Oxoia team is available for consultations.

Contact:

Company: Oxoia AG, Badstrasse 14, 5400 Baden

Website: www.oxoia.com

Schedule a demo meeting: Simon Solenthaler (CTO), +41 77 481 85 11,
<https://calendly.com/simon-solenthaler/demotermin-vereinbaren>